



CEMENTERIO DE VALLENAR.

Avanzan en acciones para complementar construcción del cementerio en Vallenar

Con un 96% de avance y una inversión que supera los \$10.290 millones, el nuevo cementerio de Vallenar se convierte en una de las obras más esperadas por la comunidad.

Actualmente en el sector, se ejecutan trabajos a cargo de Nueva Atacama para la instalación de una matriz y un colector con una inversión que superan los 636 millones de pesos, paso previo a la construcción de las calles de acceso. Paralelamente, el municipio trabaja para licitar prontamente el equipamiento del recinto a través de convenios Marco y una compra ágil, con el objetivo de completar esta importante obra lo antes posible.

Además, tal como lo anunció el alcalde Víctor Isla, gracias a la aprobación y acuerdo del Concejo Municipal, se invertirán \$200 millones provenientes del Royalty Minero para la pavimentación de la calle Neil Armstrong, vía clave para el acceso al nuevo campo santo y que no estaba contemplada en el proyecto original. También se contempla intervenir calles de subida y bajada que conectan con calle Isla de Pascua, mejorando así la seguridad y conectividad del sector.

Esta administración ha impulsado con fuerza la gestión y complemento de obras para concretar este espacio digno y necesario para toda la comunidad vallenarina. 